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Перед нами стоит крепос|гь.^'Й^ывается она, эта 
крепость, наукой с ее многочисленными отраслями зна
ний. Эту крепость мы должны взять во что бы то ни 
стало. Эту крепость должна взять молодежь, если она 
хочет быть строителем новой жизни, если она хочет 
стать действительной сменой старой гвардии.

/ / .  И. С Т А Л И Н .
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На-днях закончила свою работу 
III студенческая научно-техническая 
конференция, посвященная XI с’езду 
ВЛКСМ, на которой были подведены 

й- итоги научной работы студентов на 
■протяжении прошедшего года и на
мечены пути к дальнейшему ее улуч- 

I' шению.
Студенческое научно-техническое 

Ш- общество им. Д К. Чернова проде- 
\  лало за это время большую работу. 

Члены общества вели самостоятель- 
ные исследования, делали доклады 

•: на кружках, писали рефераты. Об-
щсство серьезно занималось научно- 
технической пропагандой — органи
зовывались экскурсии, обсуждения 
Новинок технической литературы и 
прочее. Лучших результатов в работе 
достигли кружки металлургии стали, 
электрометаллургии, математики.

Однако в постановке научно-тех
нической работы в институте есть
еще ряд серьезных недостатков Нет
сомнения, что успешная деятельность 
любого кружка зависит во многом от 
связи его с соответствующей кафед
рой, от помощи студентам-нсслсдо- 
вателям со стороны преподавателей. 
Там, где эта связь налажена, круж
ки работают хорошо. Исследования 
студентов Строганова, Герасимова, 
Егоровой, Тулуевского и других, по
лучившие высокую оценку на кон
ференции, проводились под руковод
ством ведущих работников кафедр. 
Но можно указать и на примеры ино
го рода.

На кафедрах прокатки, металлогра- 
л, фии, термообработки руководство 

’ ’ студенческими кружками передсвере- 
Зр^_но аспирантам; основные же работни- 

' ки кафедр — профессора и доценты 
от этого дела отстранились. В ре
зультате кружки работают плохо, на
меченные планы не выполняется. 
Такое положение в дальнейшем не
терпимо, исправлять его нужно неза
медлительно.

Совету общества следует больше 
Внимания уделить увеличению числа 
экспериментальных работ, использо
вать с этой целью производствен
ные практики студентов. Нужно и 
организационно укрепить общество: 

ГС ; выдать членские билеты, следить за 
[.'' выполнением планов, наладить регу- 
©и'.лярный выход газеты «Наука и 
,:.г[ жизнь», издание журнала.

Необходимо также заняться при- 
Г,сближением научной работы студентов 

^-непосредственным нуждам произ- 
Щводства, добиться, чтобы молодые 

исследователи в содружестве с мо- 
V от: лодежыо металлургических прел- 

приятии совместно решали произеод- 
гр>:.ствённые проблемы. Положительный 
еС, опыт такого содружества студентов 

инженерно-экономического института 
с | рабочими завода «Серп и молот» 
осветила ма-днях газета «Москов-V-:-скин комсомолец».

Значение научно-технической рабо
те  ты студентов общеизвестно. Нам 
г-Аиужно сделать её еще более массо- 

вой, улучшить качество. Этим будет 
'[•.внесен новый вклад в борьбу за 
^прочные и глубокие знания.

Ж
■ Ш . :

Б о л ь ш е  в н и м а н и я  
п е р в о м у  к у р с у !

!) марта состоялось совместное со
вещание представителей декаката и 
общественных организаций метал
лургического факультета, на кото
рое были приглашены старосты, 
комсорги и парторги групп первого 
курса. В некоторых группах —  
48-М 2, 48-Д 1, 48-Э 1— резко ухуд
шились дисциплина и успеваемость, 
пропуски занятий стали обычным, 
заурядным явлением. Производствен
ные совещания проходят не на 
должной высоте п но оказывают 
■влияния на лентяев и  лодырей. По
требовалось личное вмешательство 
заместителя декана доцента А. И. 
Любимова, чтобы провести совеща
ния в группах 48-ГП и 47-Л1 с по
ложительными результатами.

На совещании были выслушаны 
наиболее недисциплинированные п 
отстающие студенты. Комсомолец 
Крамов (гр. 48-Э 1) по считает нуж 
ным регулярно посещать запятая, 
не ходит он и па згропзводствоштые 
ч комсомольские собрания. Студент 
Маршалкшг, получавший неудовлет- 
юрительную оцепку па экзамене по 
штематике, вообще бросил занятия- 
Группа ж е 48-М 1, в которой он 
учптся, не обсуждала его поведения, 
даллектив группы ничего ио делал 

зля того, чтобы Маршалкпн подтя
нулся. Студентка Федорова, не сдав 
экзамена по математике, отказалась 
от помощи, которую ей предложил 
один из товарищей по группе; она

понадеялась на свои силы —  и до 
спх нор имеет задолженность. Вы
ступавшие товарищи подчеркнули, 
что у Федоровой наблюдается не
серьезное отношение к занятиям. 
Вместо того, чтобы еще больше вре
мени уделить курсу математики, она 
беззаботно развлекается, посещает 
танцевальные вечера.

Нарушает правила поведения сту
дент Коврин (гр. 48-Л 1). Он возму
тительно относится к преподавате
лям. Ховрпп нетактично разговари
вал с допетом  Я. И. Ткаченко пос
ле своего опоздания на занятая.

Падение 'дисциплины можно объяс
нить тем, что бюро ВЛКСМ почта не 
интересуется положением дел па кур
се. Свыше двадцати студентов здесь 
имеют еще задолженность по зимней 
сессии; однако бюро ВЛКСМ не удо
сужилось ии разу п течение февраля 
обсудить этот вопрос. Сам секретарь 
бюро тов. Яковенко не показывает 
примера дисциплинированности и 
часто пропускает занятая.

Удивительно, т о  все это проис
ходит на глазах факультетского бю
ро ВЛКСМ (секретарь тов. Любар
ский), которое безучастно относится 
к создавшемуся положению.

Необходимо в ближайшее время 
укрепить дисциплину среди студен
тов первого курса. В этом —  зада
ча всех общественных оргашкзаний 
факультета-

Б. ЛИНЧЕВСКИЙ.

--------О --------

В сети партийного просвещенияИ Н Т Е Р Е С Н А Я  Л Е К Ц И Я
8 марта состоялась вводная лекция 

во работе Энгельса «Людвиг Фейер
бах в конец [немецкой классической 
философии» для профессоров и пре
подавателей нашего института, зани
мающихся самостоятельным изуче
нием марксистской философии.

В отличие от некоторых вводных 
лекций, .прочитанных ранее, лекция 
доцента Кутасова произвела хорошее 
впечатление на всех .присутствую
щих и в отношении слое го содержа
ния и формы .изложения. Доцент Ку- 
тасон сжато я четко передал основ
ную сущность диалектического ме
тода гегелевской философии и под
черкнул его ограниченность, а также 
порочность и .реакционность идеали
стической системы этой философии. 
Также было разобрано метафизиче

ское содержание материализма 
Л. Фейербаха.

Хотя лектор достаточно подчерк
нул принципиальную .разницу и ко
ренное отличие марксистской фило
софии от .ранее существовавших фи
лософских систем, все-таки следова
ло бы эту сторону вопроса развить и 
аргументировать более' детально, тог
да у слушателей создалось бы еще 
более твердое представление о том, 
что марксистская философия была 
«настоящим открытием, революцией 
■в философии» (Л. А. Жданов). -

Лектор исчерпывающе ответил на 
ряд заданных ему вопросов, в том 
числе об абсолютной и относитель
ной •истине, о космополитизме, как 
проявлен»!! буржуазного национа
лизма.

И. Л. МАЛКИН.

Тсорстичсское
10 марта в группе 47-М1 прошло 

теоретическое собеседование на тему 
«Борьба большевистской партии за 
построение коммунизма в нашей стра
не». Большинство студентов серьезно 
подготовилось к собеседованию. Сту
дент Беляев сделал доклад «Пути 
постепенного перехода от социализма 
к коммунизму». Очень интересно по-

ообессдокаин©
строил свое выступление п прениях 
студент Грнгорьев.

В заключение выступила препода
ватель О. Г. Стецовская, руково
дившая собеседованием. Она отмети
на, что собеседование прошло на вы
соком •идейно-политическом уоовне.

в. козлов,
комсорг группы 47-М1.

Товарищи М. Куприн и 3. Фридман успешно совмещают работу 
в научном кружке с общественной деятельностью.

На снимке: тт. Куприн и Фридман за обработкой эксперименталь
ных данных.

Фото И. БИТЕРМАНА
--------------------- *• * -------------------------

С П О Р !

У с п е х и  и п о р а ж е н и я
...На этот раз сомнения в успехе | забили в ворота противника ещо тр«

матча но было. Правда, гости на 
первых минутах весьма энергично 
разыграли несколько комбинаций, и, 
получив право па штрафной удар, 
реализовали его. Но сразу же после 
этого наши хоккеисты переходят в 
атаку, сквитывают гол и затем до
водят счет до 3 : 1 .  Их преимущест
во явно. Они превосходят противни
ка и в быстроте бега на коньках. 
Лишь из-за ошибок отдельных игро
ков гости с углового, а затем с де- 
вятпметрог/ото удара сравнивают 
счет. Первый тайм закончился .про
рывом Топилина, который забрасы
вает мяч в ворота команды пушно- 
мехового института.

Бо втором таимо, паши хоккеисты

гола, пропустив в своп два.
Со счетом 7 : 5 закончился этот 

матч. В пашей команде попрежпому 
елабо играют вратари.

Если наши хоккеисты ие потер
пели пи одного поражения, то бас
кетболисты, напротив, но одержали 
ии одной победы.

10 марта они встретились с ба
скетболистами экономического инсти
тута и вновь потерпели поражение- 
Ие сумев организовать ярочпой за
щиты, наша команда проиграла с 
минимальным счетом 26  : 2 8 , хо
тя за несколько минут до конца иг
ры перенес был на стороне баскет
болистов института стали.

Л. ШВЕДОВ.

В н едрено  
в прои зводство

Научные работники кафедры метал
ловедения и термообработки профес
сор-доктор Д. А. Прокошкин, доцент 
А. Н. Минкевич и аспирант П. М. Ар- 
жа-ный предложили метод химико- 
термической обработки стали, цели
ком основанный та применении сырья 
отечественного производства.

Были проведены опыты в заводских 
условиях, подтвердившие ценность 
этой технологии для производства. На 
Коломе иском па ровозостраител ыюм 
заводе имени В. В. Куйбышева вне
дрение данного метода позволило зна
чительно ускорить обработку деталей, 
причем износоустойчивость детален 
возросла. Значительно облегчился 
труд рабочих, получена экономия топ
лива и других материалов.

В. ПЕТРОВ.

А. А. БАЙКОВ. Собрание трудов, 
т. II. Издание Академии наук СССР, 

1948 год.
В это издание включены материалы 

и статьи покойного академика А. А. 
Байкова, которые были разбросаны по 
отдельным журналам и сборникам или 
вовсе не были опубликованы. Книга 
включает почти вес работы А. А. Бай
кова по вопросам металлографии (ме
талловедения), теория металлургиче
ских процессов, общей н физической 
химии.

В этих трудах проявлены исключи
тельные творческие способности ака
демика А. А. Байкова, талант экспе
риментатора и мастерство изложения, 
благодаря которым он стал одним из 
признанных учителей г. основателей 
советской школы теоретической ме
таллургии и металлографии.

Книга будет интересна и подезн» 
каждому научному работнику-метал- 
лургу, а также и каждому студенту 
нашего института, принимающему уча
стие в научно-исследовательской ра
боте.

Н. Н. ЛЕВНТСКИП,
библиограф.
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М О Л О Д Е Ж  Ь - В  Н А У К У !
Ш М Й Ш  С "

Студентка И. Шаталова — активный участник научно-технического 
кружка порошковой металлургии.

• Фото И. БИТЕРМ АП Л

Кружковцы за работой
В газете «Сталь» 5 яноаря уже 

сообщалось о работе кружка газо- 
пенной теплотехники и о научных ис
следованиях, которые ведут студен- 
ты-газопечники под руководством 
преподавателей кафедры.

В этом семестре кружок попол
нился новыми членами — студентами 
первого и третьего курсов. Под ру 
ководством доцента Л. А. Плотнико 
ва начали исследовательскую рабо 
ту студенты-первокурсники тт. Гобе 
рис и Серохвостов. Студент тов 
'Зарайский, начал наблюдения за под 
сосом воздуха на воздушной модели 
трехзонной методической печи. Ана
логичную работу,'но с водяной мо
делью, будет делать студент треть
его курса тов. Салгаков.

Студент-дипломник тов. Аронин 
сообщил нам о результатах своей ин
тересной работы. Он наблюдал дви
жение газов в качающихся мартенов
ских печах — настильность факела.

длину его видимой части, направле
ние движения в невидимой части, где 
газы прозрачны. Тов. Аронин иссле
довал движение газов по вертикаль
ным каналам печи. Для исследования 
прозрачных газов производилось за
дымление зоны их расположения. О 
своей работе тов. Аронин сделал до
клад также «а конференции научно- 
технического общества.

Заседания кружка газопечной спе
циальности протекают всегда ожив
ленно. Кружковцы задают много во
просов и очень интересуются полу
ченными результатами в исследова
ниях своих товарищей. Студентам 
созданы все условия для научной 
работы в лаборатории металлургиче
ских печей. Лаборанты и сотрудники 
кафедры оказывают необходимую по
мощь при проведении опытов. Остает
ся надеяться, что наш кружок будет 
столь плодотворно работать весь 
учебный год.

Л. ГАВРИЛОВ.

ИЗУЧАЮ Т ОПЫТ СТАХАНОВЦЕВ
На III научно-технической конфе

ренции был заслушай доклад сту
дентки-дипломницы Л. Егоровой на 
тему «Анализ работы лучшего ста- 
хановца-кузнеца автозавода нм. 
И. В. Сталина тов. Ушка лова».

Тов. Егорова в течение двух меся
цев изучала метод работы тов. Уш- 
калова, организацию труда в его 
бригаде, расстановку рабочей силы, 
систему подготовки агрегатов к рабо
те. Стахановец Ушка лов со своей 
бригадой выполняет две дневные нор
мы и смену. Тов. Егорова указала в

Большевистская партия и совет
ское (правительство неоднократно 
подчеркивали особо важную роль 
научной работы студентов в деле 
воспитания и подготовки молодых 
специалистов. К этой цели и направ
лена деятельность студенческого 
научно-технического общества нашего 
института.

В настоящее время общество на
считывает 19 кружков.

Некоторые из кружков организова
ны в 1949 году. Среди них кружок 
по изучению марксизма-ленинизма, 
ставящий перед собой серьезнейшие 
задачи — вооружить нашу молодежь 
марксистско-ленинской теорией, нау
чить наших будущих инженеров диа
лектическому подходу к научно-тех
ническим вопросам, критически об
суждать и разоблачать лжетеории 
буржуазных ученых, тормозящих раз
витие науки и мешающих прогрессу 
человечества. ‘

Об'единение всех кружков — об
щественно-политических, специаль
ных и общетехнических — в студен
ческое общество, создает прочную 
базу для успешной работы студентов,

своем докладе и на некоторые «узкие» 
места в работе Ушкалова, устранение 
которых способствовало бы дальней
шему улучшению технологического 
процесса. Например, сейчас бригада 
Ушкалова на выдувание окалины 
тратит 5—6 секунд. Если же приме
нить для этого гидроочистку, то за
трата времени сократится до 1,5 се
кунды. Доклад тов. Егоровой вызвал 
живой интерес у слушателей.

Я. БЕЙЛИН.

Итоги конкурса 
рефератов

Жюри, образованное комитетом 
ВЛКСМ и советом студенческого на
учно-технического общества имени 
Д. К. Чернова, рассмотрело рефера
ты, поступившие на конкурс, посвя
щенный XI съезду ВЛКСМ.

Первая премия не присуждена. 
Вторые премии получили тов. Стро
ганов — за реферат «Водород в 
твердой стали» и тов. Резниченко — 
за реферат «Керченская руда н ра
циональные методы ее использова
ния».

Третьи премии присуждены тов. 
Соколову — за реферат «Примене
ние кислорода при бессемеровании» 
и тов. Смолякову — за реферат 
«Многочлены третьей и четвертой и 
'степеней с числовым)! коэфициента- 
ми». Рефераты тт. Ширяева, Гераси
мова, Понятовского, Тихомирова, 
Фишбейн, Л ннчевского, Митюшина 
отмечены грамотами райкома 
ВЛКСМ, Почетными грамотами ин
ститута и благодарностями в прика
зе но институту.

и г а м  м и
ИССЛЕДОВАНИЕ ПРОЦЕССА 

ЭЛ ЕКТРОПЛАВКИ. Лабораторные 
работы студентов-электрометаллур- 
гов. Москва, 1949 год. Издание инсти

тута стали им. И. В. Сталина
Хороший почин сделала кафедра 

электрометаллургии, издав этот не
большой сборник. В нем помещены 
отчеты о шести лабораторных рабо
тах, выполненных студентамл-элек- 
грометаллургами в 1946—1947 годах 
Каждая из этих работ носила харак
тер небольшого самостоятельного ис
следования. Редактор сборника член- 
корреснондеит Академии наук 
СССР профессор-доктор А. М. Сама
рин отмечает в предисловии, что «во
просы, освещаемые в некоторых сту
денческих работах, появляются в 
печати впервые».

•Вот исследование 3. А. Романовой, 
Л. Е. Митлиной и О. Г. Шацкой 
«Скорость .реакции обезуглерожива 
нкя жидкой стали в зависимости от 
концентрации углерода, температу
ры и глубины ванны». Дав теорети
ческое обоснование проблемы, авто
ры проделали большую эксперимен
тальную работу и получили весьма 
интересные -результаты. Хорошо вы
полнена работа В- В. Будника и Т. Я. 
РяДовкипой и ряд других работ, опуб
ликованных в сборнике.

Сборник -вызовет несомненный ин
терес у студентов и научных .работ
ников -института.

Ю. Г.

Определение неметаллических включений в стали в лаборатории 
металлургии стали.

Фото И. БИТЕРМАНА

В тесной связи с заводами
В прошедшем семестре 23 членов 

кружка металлургии стали успешно 
вели исследовательскую и -рефера
тивную работу. На III научно-техни
ческой конференции института были 
заслушаны доклады -наших кружкоз- 
цев.

Студент Строганов провел большие 
работы по изучению содержания газов 
в жидкой стали. Его исследования 
позволят сделать ряд ценных пред
ложений с целью удаления газов из 
ванны. Студенты тт. Веденяпкна, 
Шендеров, Юн-Пин исследовали не
металлические включения -в кипящих 
сталях. Их работа также имеет 
практическое значение. В частности, 
они показали, что для уменьшения 
содержания сульфидов железа в ста
ли нужно иметь перед -раскислением 
строго определенное количество мар
ганца. В течение полугола работал 
студент В. Шурупов с термопарой 
для замера температур жидкой ста

ли, сконструированной на кафедре. 
На основании своих работ тов. Шу
рупов внес предложения, -которые 
значительно упрощают конструкцию 
термопары.

Другая группа студентов — тт. 
Глазс-р, Прибавкин, Проворный и 
другие — работала с прибором для 
взятия газовой -пробы из жидкой ста
ли. Эти студенты на практике пока
зали достоинства выбранного прибо
ра. Они утверждают, что его можно 
использовать для быстрого анализа 
газов ло ходу плавки. А это значи
тельно облегчит ведение плавки!

Проводимые исследования очень 
во многом помогают студентам 
как при освоении теоретического 
курса, так и в практическом отно
шении. Поэтому мы еще шире раз
вернем нашу работу.

В. ШИРЯЕВ, 
председатель кружка метал

лургии стали.

О -

К Р У Ж О К  ПРИ КА Ф ЕДРЕ 
„СО П РО ТИ ВЛ ЕН И Е МАТЕРИАЛОВ”

-Наш -кружок начал свою деятель
ность с прошлого семестра. В начале 
семестра состоялось организационное 
собрание, -в котором приняли участие 
все члены кафедры во главе с заве
дующим .кафедрой профессором А. Н. 
Гениевым. На этом собрании были 
намечены и розданы темы для само
стоятельных работ и докладов. Пре
подаватели кафедры взялись руково
дить студенческими исследованиями. 
На этом же организационном собра
нии были точно установлены сроки 
докладов по каждой теме.

В -работе кружка принимают уча
стие 16 -студентов. Все они серьезно 
относятся к кружковой работе, стро
го придерживаются сроков -подготов
ки докладов, проведения «сследоза-

ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ УЛУЧШЕНИЕ 
НАУЧНОЙ РАБОТЫ СТУДЕНТОВ

для решения стоящих перед нами за
дач.

Одним из важнейших -методов под
готовки высококвалифицированных 
специалистов является развитие у 
них самостоятельности в работе. По
этому в центре внимания совета об
щества стоит исследовательская дея
тельность студентов, ведущаяся на 
кафедрах. В первом семестре студен
ты закончили 10 экспериментальных 
работ, которые были доложены на III 
научной конференции нашего инсти
тута. Лучшие доклады будут прочи
таны на Московской конференции.

Сравнительно хорошо развивается 
исследовательская работа студентов 
в кружках металлургии стали, элек
трометаллургии и других. Олнако не
которые кружки явно отстают от тре
бований современности и не находят 
должной поддержки со стороны ка
федр. Имеются еще преподаватели, 
которые не оценивают в нужной мере

воспитательного значения работы со 
студентами-кружковцамн. Ученый со
вет института недавно четко наметил 
подход к научной деятельности ' сту
дентов: они должны вести те работы, 
которые соответствуют научному на-ф 
правлению той или иной кафедры. 
Работа кружковцев должна стать 
неот’емлемой частью нашей деятель
ности по созданию научных направ
лений кафедр. Студенты-кружковцы 
являются проводниками научных 
идей -кафедры в среду учащейся мо
лодежи. Этим положением должны 
повседневно руководствоваться и на
учно-техническое общество и ка
федры.

Существенную роль в развитии са
мостоятельности студентов играют 
реферативная работа и критическая 
оценка прочитанной литературы. В 
первом семестре в кружках было 
сделано свыше 50 рефератов, из ко
торых 25 лучших были представлены

на конкурс. С удовлетворением мож
но констатировать высокую идей
ность и научную содержательность 
этих работ, которые можно п боль
шим правом назвать литературными 
обзорами, нежели рефератами. До
статочно полно отражена в этих об
зорах русская и советская наука.

Очень важными являются проведе
ние экскурсий, демонстрация техни
ческих кинофильмов и другие методы 
пропаганды научно-технических во
просов. Министерство высшего обра
зования организационно укрепило на
ше студенческое общество, утвердив 
положений. Согласно положению в 
общество могут быть приняты только 
хорошо успевающие студенты. Луч
ших студентов из членов общества 
кафедры смогут привлекать к ис
следовательской работе при дипломи
рованна и выдвигать в аспирантуру.

В - настоящее время созданы все 
условия для плодотворной научной 
работы студентов. Пожелаем успе
хов нашим молодым товарищам!

Председатель студенческого 
научно-технического общества 

имени Д. К. Чернова, 
профессор-доктор Б. Г. ЛИВШИЦ.

тельских .работ. Студенты разрабаты
вают -и чисто теоретические темы, и 
темы лабораторного порядка. Тт. 
Шей гельман н Шамин провели опы
ты в лаборатории сопротивления ма
териалов по определению соотноше
ния между относительной поперечной 
и продольной деформацией для ста-, 
ли. Студент Сухарев (гр. 47-П2) ис
следовал -распределение касательных 
напряжений в прокатном двутавре.

С начала весеннего семестра рабо
та нашего -кружка снова оживилась. 
После организационного заседания 
кружка п феврале был принят план 
на весенний семестр. Работа в круж
ке приносит огромную пользу сту
дентам. Она помогает и облегчает 
изучение курса сопротивления мате
риалов, расширяет практические на
выки' в обращении с  механизмами, 
приучает к самостоятельной работе 
над книгой.

Живой интерес к научно-исследо
вательской работе проявляют тт. Ря
бов (гр. 47-ГП), Сухарев (гр. 47-П2), 
Валюкевич (гр. 47-М1). Тт. Сухарев 
и Валюкевич еще до каникул -взя
лись за подготовку реферата на те
му «О действительной работе закле
пок». Реферат был успешно закон
чен. Студент Рябов вкладывает в 
организацию работы кружка много 
энергии. Являясь живым организато
ром, тов. Рябов также успешно рабо
тает и над темами. К сожалению, 
приходится отметить, что мы долго 
не можем поставить интересный до
клад «Концентрация напряжений» 
лишь только -потому, что лаборато-' 
рня сопротивления материалов ' на 
смогла нам выполнить заказ на из
готовление образца. Этот заказ был 
выписан еще в начале декабря, н-э 
из-за отсутствия мягкой стали он не 
сделан и по сей день.

Доцент С. Н. БОБИН.
Ассистент Я. С. ШАИН.
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